

Herr Lehmann unterrichtete ausführlich den Ausschuss über den derzeitigen Stand der laufenden Baumaßnahmen des Gebäudemanagements. In seinen Ausführungen ging er u.a. auch auf die Thematik Monitoring, Personaleinsatz (3 neue Stellen beim Gebäudemanagement), Auftreten von bauphysikalischen Problemen, Verbesserung des Brandschutzes im Rathaus etc. ein.

In der anschließenden Aussprache, an der sich insbesondere die Ausschussmitglieder Herr Piéla, Herr Schäfer, Frau Leittersdorf und Herr Fischer beteiligten, wurden seitens der Verwaltung verschiedene Verständnisfragen zu den einzelnen Baumaßnahmen eingehend beantwortet.

Der Niederschrift ist eine Aufstellung über den derzeitigen Stand der Baumaßnahmen des Gebäudemanagements als Anlage beigefügt.

Dann nahm der Ausschuss den Bericht zur Kenntnis.